

### 恩山別神祭に参列

3月26日から29日までの4日間、日野町と姉妹都市提携を結び韓国扶餘郡恩山面へ、親善協会から使節団を派遣し、韓国の重要無形文化財に指定されている恩山別神祭に参列しました。

恩山面から大歓迎を受け、引き続き交流を図っていくことを確認しあいました。



恩山別神祭礼拝の儀式



面長さん、繁栄会長さんと記念撮影

### 海外公務員研修生 ホームビジットで受け入れ

6月4日（土）、海外からの公務員研修員28名が、日本の歴史・文化を一般家庭から学ぶ目的で日野町を訪れ、ホームビジット（日帰りの食事体験）を11軒のホストファミリーで受け入れしました。4時間程の受け入れでしたが、各家庭では工夫をこらして夕食づくりをされるなど交流を深められました。



受入家庭の様子



受入家庭の様子

### 恩山面訪問使節団日野祭を観覧

5月2日から4日までの3日間、韓国扶餘郡恩山面から訪問団6名が日野祭の参観や鬼室神社を参拝されました。親善協会では、歓迎会などを開催し友好を深めました。



清水町の曳山を引きました

### 日野町中学生恩山面訪問使節団

8月2日から5日の3泊4日、韓国恩山面に日野町の中学生15名が訪問しました。言葉の壁を越えて友情を育み、国際交流の理解がさらに、深まりました。



恩山中学校の校庭にて



最後のお別れ

### シヨーン先生のやさしい英会話教室を開催

世界共通語の英語を学び、国際交流のきっかけにと小学5年生から幅広い年齢を対象に、6月から5回シリーズで開催しました。受講生同士が簡単な英会話をしたり、シヨーン先生と楽しく会話をしながらの教室となりました。



シヨーン先生とお話をしながら